



## Comité Técnico de Evaluación debe seleccionar los mejores perfiles: Alejandro Moreno

Al referirse a la conformación del Comité Técnico de Evaluación del INE, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, destacó que deben tomar decisiones basadas en los mejores perfiles para elegir a quienes serán los nuevos consejeros electorales y hacerlo con autonomía. El árbitro no puede tener preferencias, señaló, al insistir en propuestas serias, viables y que para su selección se escuche a la ciudadanía, a la academia, entre otros sectores. Se dijo que tres de los integrantes de ese Comité, tienen cierta relación con MORENA, en ese contexto, el dirigente tricolor señaló que ese partido, intentará armar las 4 quintetas con propuestas de ellos, con el propósito de tener mayoría.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/258067/el-comite-tecnico-de-evaluacion-debe-seleccionar-los-mejores-perfiles-alejandro->